

自律・貢献・創造



研修旅行・修学旅行から

2年生の篠島研修、3年生の修学旅行が終わり、この後、1年生の郡上研修が予定されています。校外研修の目的の一つは、学校では体験できない活動を通して、見聞を広げたり、知識を習得したりすることです。2年生は、篠島の環境やそこで暮らす方々の生活を学ぶことができ、3年生は、広島原爆資料館や大阪・関西万博の見学を通して、平和の尊さを認識したり、世界各国の文化に触れたりすることができました。

もう一つの目的は、集団での生活を通して、集団の質を高めることです。研修を通して、ルールやマナーを守ることの大切さが実感できたと思います。

研修後の振り返りで見えてきた成果と課題をもとにして、今後の日常生活を一層高めていってくださることを期待しています。



壮行会を行いました

3年生最後の中体連や各種コンクールに向け、壮行会を行いました。

部活動や各クラブの代表が、パフォーマンスや動画を使って意気込みを発表しました。これまでの成果を十分に発揮し、感動の大会になることを願っています。



7月の主な行事

日	曜	行事等
2	水	スマホ・SNS 安全教室⑥
3	木	いじめについて考える日
4	金	SOS の出し方教室⑥
8 ~ 11	火 金	三者懇談 4時間授業・給食あり
18	木	夏休み前学年集会（給食後下校）

※ 19(土)、20(日)は、岐阜県教員採用試験の会場となるため、関係者以外は敷地内には入れません。ご了承ください。

※ 8/2(土)~8/17(日)は、学校閉庁期間として、原則、学校に職員は不在となり、電話も留守番電話対応となります。緊急の場合は、市教委緊急電話にお願いします。